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 Je ne suis pas juif ni chrétien, encore moins musulman et
Bouddha fait débat sur sa divinité.

L’apocalypse du sept octobre dernier enrage les passions,
pour où contre telle est la question qui turlupine tous les
celles et ceux s’obligeant a participer où non, aux joutes
verbales  statuant  sur  l’assassinat  de  1400  israéliens,
femmes, enfants, bébés.

Les condamnations pures et simples des choses ayant perpétré
cet assaut et la nécessité de leur éradication s’amenuisent
au fil des jours laissant la place à la nuance, celle d’un
magistère  gauchiste  déteignant  jusqu’aux  limites  d’une
droite depuis des lustres recentrée.

 

Quelques  «célébrités»  s’insurgent  modérément  contre  ce
silence, en proposant comme de coutume après une tuerie,
d’endosser en la circonstance sous peine d’acquiescer par
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omission, la qualité des victimes.

Peut  importe  qu’auparavant  ils  aient  été  les  ardents
défenseurs d’une interdiction de la haine,  l’air du temps
aux parfums de sang frais, les obligent à dissimuler pour un
temps leur acharnement à demeurer dans le camp du bien,
celui  qui  agrège  toute  la  misère  du  monde,  celui  qui
pardonne, celui   qui s’interdit de haïr son prochain quelle
que soit sa condition ou ses convictions, à part peut être
les lepénistes ou pire le juif Zemmour que l’on affuble
volontiers d’un antisémitisme contre nature.

 

Ils sont Charlie, ils sont le Bataclan, ils sont Samuel
Patty puis Dominique Bernard, ils sont Israël  toute la
journée du sept octobre, jusqu’au débat du soir face à
Jordan, Marine où Eric l’antisémite face auxquels ils se
refusent à proroger la compassion du matin puisque ceux là
même  ,  les  invitent  à  reconnaître  leurs  indignations
matinales.  

 

Ils sont tout, mais pour moi ils ne sont rien.

Alors non je ne suis pas et ne serai jamais juif avec eux,
ni d’ailleurs avec quiconque, je suis ce que je veux, et ce
que je veux c’est protéger mes proches à n’importe quel
prix, fût-il la mort des mes ennemis, et à ce jour je ne
vois pas dans leurs rangs les juifs d’Israël.

 

Je vois en revanche, des agresseurs régis par des cartels
criminels  tout  puissants,  s’acoquinant  fièrement  avec  un
islam  dont  ils  s’émancipent  sans  états  d’âme  lorsqu’il
s’agit de luxe et de luxure.

 



L’état d’Israël n’a pas à être autorisé à se défendre, il en
a le devoir, la fin justifie les moyens.

 

Il  n’est  pas  improbable  que  dans  un  futur  proche  nous
Français, nous ayons à nous protéger par les armes d’un
ennemi assassin parfaitement identifié et pourtant convié en
masse,  à  se  cantonner  en  quartiers,  en  villes,  en
départements  et  bientôt  en  nation.

Si ce temps arrive, le soutien des juifs d’Israël nous
touchera au cœur sans qu’il aient à se fourvoyer dans des
palabres insincères, tout comme moi aujourd’hui qui ne suis
pas juif, les encouragent à défendre leur nation et la vie
des citoyens qui la compose, à n’importe quel prix.

 

La tombe des assassins de mes enfants est un outrage au
malheur qui m’a arraché la chair de ma chair.   

 

Aux armes citoyens, marchons, marchons.

 


